

Kainan East Rotary

DISTRICT 284

CLUB WEEKLY BULLETIN

第611回 例会 昭和63年1月25日(月)午後12時30分
於 海南商工会議所

ROTARIANS
UNITED IN SERVICE —
DEDICATED TO PEACE

1987-1988年度



国際ロータリー標語

—ロータリアン—
奉仕に結束-平和に献身

Charles C. Keller

1987-1988年度R.I.会長

チャールズ・C・ケラー

事務所

海南市日方1294 海南商工会議所内

TEL (07348) 3-0800

例会日

毎週月曜日 12時30分

♣オ1例会のみ 18時30分

於海南商工会議所 4F

会長 中尾 公彦

幹事 林 孝次郎 SAA 丸畑 邦夫
会報委員会

◎新垣 勝 ○岩井 克次

中野弥太郎 冷水 正雄

山名 正一 山下 倫弘

PolioPlus

1. 開会点鐘 中村雅行 副会長
2. ロータリーソング「手に手つないで」
3. ゲスト紹介 山本有造 市長
4. ビジター紹介 高垣嘉宏様 (有田南RC)
辻登志雄様
栗栖弘光様 (岩出RC)
森 泰皓様 (海南RC)
中村哲三様
5. 出席率の報告 会員総数 68名 出席者数 50名
出席率 74.63%
前回修正出席率 86.57%
6. 今週の語標 「出席を義務と思えば休めない」
西川富雄君
7. 会長スピーチ 中村雅行 副会長

ビデオの皆様。御出席ご苦労様です。

本日、会長は私学振興助成金増額陳情のため県知事と昼食会を催している様でございます。その為に私が代行致します。本日は当クラブ名誉会員でチャーターメンバーでもいらっしゃる山本有造市長をお迎えして最近の海南市の行政についてお話しをして下さる事になっております。宜しく御静聴下さる様、お願い致します。

尚、ロータリー日本支局より連絡が入りまして、ロータリードルを現行1ドル135円60銭から1ドル128円に変更する旨の来電がありました。

ロータリー財団の御寄附よろしくお願ひ致します。
簡単ですが挨拶と致します。

8. 幹事報告
 - メーキャップ 山下倫弘君 1/22 和歌山南RC
 - 例会変更のお知らせ 山下倫弘君 1/22 和歌山中RC
 - 元ガバナーの井関さんが、ご逝去されました。
- 告別式 1/31 PM 1:00 ~ 2:00 於 妙慶寺

9. ゲスト卓話 山本有造 市長

御無沙汰しております。皆様方の益々の御健康、御繁栄、誠に喜こばしく思います。本日のテーマは最近の市行政についてお話しをさせて頂きます。

◎ 財政の見透し

海南市の年間予算は、ここ数年 100億～170億の規模で推移していたが、63年度の4月からは海南市初って以来の財政ピンチであり、100億円を切る見透しである。色々な原因があるが、特に次の点が考えられる。

- ① 海南市の税収は、市民から徴収している固定税、市民税が財源である。

約30数億であるが、この内の大企業から戴く消却固定資産税の減収（特に円高による住金からの減収が大きい。）

- ② 国の地方交付税の切り詰めによる影響。

特に国民健康保険の財源は、国負担が充分で無い為、海南市としても相当な赤字を出している。

◎ 公共事業のこれからの方針

- ① 鉄道高架の問題建設省の考え方は、駅の東側の区画整理と高架事業を一体化して進める方向であり、市としても、これに対応して東部の区画整理に全力を擧げる。

- ② 低地帯の排水対策黒江・船尾・琴ノ浦地区に排水対策としてポンプ場を設置。今後、内海地区の排水対策を実施する予定。

- ③ 東部地区の区画整理。

- ④ 日方川の抜本改修。

- ⑤ 新都市計画法による調整区域の線引の見直し。

- ⑥ 海南～高野線・関空港関連道路の早期整備。

◎ マリーナシティ構想

土取の問題は県の企業局に於て検討中であり、未確定であるが、海南の候補地として、船尾山とクモ池周辺が有力である。

◎ 和医大の誘致問題

用地提供から考えると現在加太地区が有力である。

海南としては、用地買収に巨額の資金が必要とし、買収に一抹の不安があるが、今後全力を擧げて誘致に当る。

ニコニコ・米山・ポリオプラス・BOX

中村 雅行君 2回目の開会の点鐘をさせて頂きました。

中野 幸生君 先般、和歌山テレビのミニティサロンと云う番組で10分間程

企業PRをさせて頂いた。

丸畑 邦夫君 一昨日、家内が2日酔で寝込みましたので、久し振りに看病しました。

山名 正一君 新酒きき酒会での中率一位になりました。

1～2月、週報の担当をしています。御協力下さい。